



Fernández Noroña arremetió contra Sergio Salomón Cépedes, nuevo gobernador de Puebla: “Es un buitre”



A unos minutos de las 00:00 horas de este 15 de diciembre, el Congreso del Estado de Puebla designó a **Sergio Salomón Cépedes** Peregrina como el nuevo gobernador sustituto.

Así, con 38 votos a favor y uno en contra, el ex priista y ex coordinador de la bancada de Morena pasó a ocupar el cargo quedó sin titular tras la muerte de **Miguel Barbosa**, misma que se suscitó de repentina la tarde del martes 14 de noviembre.

La designación desató diversas críticas, en favor y en contra, entre ellas destacó la del diputado del Partido del Trabajo (PT), **Gerardo Fernández Noroña**, quién hizo duros señalamientos contra el nuevo gobernador previo a su designación.

“Pues parece que Sergio Salomón es buitre de los buenos y aún no se le da sepultura a mi amigo el gobernador @MBarbosaMX y ya está punto de dar albazo para quedarse con la gubernatura de Puebla”, escribió vía Twitter.

Su comentario fue emitido alrededor de una hora antes de la decisión del Congreso y en el marco de los eventos fúnebres en memoria del hoy ex gobernador de Puebla, quien la noche del 14 de diciembre fue velado.